



職場訪問終了！！

7月9日（火）に職場訪問が行われ、自分たちの計画をもとに各事業所へ訪問しました。事前に提出した質問事項をもとに、さらにいろいろなことを学習してきました。班を代表して班長の反省を掲載します。



1 国見の教育について

加藤

今回、私たちのために、日々働いてくださる方々の思いやりにふれて、とても良い経験ができたなと思いました。

2 学校給食の役割について

鏡水

訪問を通して、食べ物や作ってくれた人への感謝を忘れずに「いただきます」、「ごちそうさまでした」を言いたいです。

3 町の除染

赤井畑

除染自体は終わっていても、まだ仕事や課題は残っているということが分かりました。いつか、仮置き場もなくなり、食品の安全も受け入れられる日がくるといいなと思いました。

4 町の人々を災害から守るには

高橋

担当の方は、自分の命よりも町民の命を優先すると言っていました。僕も相手の立場を考えた行動ができるよう、コミュニケーションをとっていききたいと思います。

5 上野台運動公園の仕事とは

渡邊

上野台を訪問して、初めて知ったことや学んだことがありました。柏葉体育館も上野台が管理している施設だということも初めて知りました。

6 町民の健康を守る①

佐藤

保健福祉課の人たちは、町民の健康を守るために、多くの取り組みや活動をしているということが分かりました。この職場訪問で学んだことを、来年の職場体験に生かしていきたいと思いました。

7 町民の健康を守る②

齋藤

保健福祉課の人は、町民の健康のために毎日赤ちゃんから高齢者まで、誰でも安心して暮らせるようにと頑張っていることを知り、僕もこれから先も病気にならない健康な体を作って、毎日元気

に過ごしていきたいと思います。

8 桃だけじゃない！国見町

藤原

自分たちの質問を分かりやすく解説していただき、国見のことをより詳しく知ることができました。この訪問を通して、さらに国見のことを学んで育っていきなと思いました。

9 観月台文化センター

菅野

担当の方の話を聞いて思ったことは、全部来てくれる人のために力を尽くしているということです。働く人たちの思いも心にグッときました。たくさんの人にその思いを届けたいです。

10 阿津賀志山の歴史

岩城

阿津賀志山についてはそんなに知らなかったけど、話を聞いて行ってみたいと思ったし、国見町をすごく大切にしているのだなと思いました。僕も大切にしていきたいです。

11 国見町の町おこし

八島

今回訪問した企画情報課では、国見町のために県外の人たちを呼び寄せるイベントをしていてすごいなと思いました。また、国見町以外の出身の人たちが国見町を元気にしているということに感動しました。

12 町の情報ネットワークについて

佐藤

普段見られない情報管理室の中も見ることができ、セキュリティーもしっかりしていることが分かり、安心しました。

13 道の駅について

オスタフィエブ

道の駅を訪問して、工夫がたくさんされているということが分かりました。この体験で、道の駅の人気の秘密がよく分かりました。これからも国見町を大切に思い、有名にしていきたいです。



プロジェクト学習の様子

7月10日(水)にプロジェクト学習が行われ、新免琢弥先生を講師に、「なぜ学ぶのか」をテーマに授業をしていただきました。



来週の予定

7月15日(月)					
1		・海の日			
2					
3					
4					
5					
6					

7月16日(火)					
1	火1	・ホールポディーカウンタ ・完全下校18:30			
2	火2				
3	火3				
4	火4				
5	火5				
6	火6				
短縮授業	給食あり	普通清掃	部活あり		

7月17日(水)					
1	水1	・完全下校15:15			
2	水2				
3	水3				
4	水4				
5	水5				
6	水6				
特別時程	給食あり	簡単清掃	部活なし		

7月18日(木)					
1	木1	・完全下校18:30			
2	木2				
3	木3				
4	木4				
5	火6				
6	木5				
普通授業	給食あり	普通清掃	部活あり		

7月19日(金)					
1	金1	・第1学期終業式 ・弁当持参 ・完全下校14:40			
2	金2				
3	月6				
4	終業式				
5	金5				
6					
特別時程	給食なし	簡単清掃	部活なし		

